sektion zentralschweiz ur sz ow nw lu zg



An die Sektionsmitglieder des SIA Zentralschweiz

Luzern, 12. Dezember 2019

Versand I: Das neue Vereinsjahr hat begonnen

Sehr geehrte Damen und Herren

Obwohl wir immer noch im Dezember weilen, hat das neue Vereinsjahr bereits begonnen. Unsere GV wurde am 06.11.2019 im Casineum in Luzern erfolgreich durchgeführt und der Vorstand wurde in leicht veränderter Besetzung bestätigt.

schweizerischer ingenieur- und architektenverein Der Vorstand setzt sich aus den folgenden bisherigen Mitgliedern und Zuständigkeiten zusammen:

société suisse des ingénieurs et des architectes Patrik Bisang, Architekt, Präsident Markus Haller, Bauingenieur, Finanzen Markus Bieri, Landschaftsarchitekt, Aktuar Daniel Stalder, Architekt und Raumplaner, Veranstaltungen Felix Gut, Architekt, Öffentlichkeitsarbeit Patrick Ernst, Architekt und Energieingenieur, Veranstaltungen

società svizzera degli ingegneri e degli architetti

Dani Scheuner, Architekt, und Tino Dittli, Bauingenieur, verlassen nach langjährigem Engagement im SIA ZS den Vorstand. Den beiden herzlichen Dank und viel Erfolg in der weiteren Zukunft.

swiss society of engineers and architects

Neu im Vorstand ist Tobias Widrig, Bauingenieur. Er wurde an der GV einstimmig und mit grossem Applaus gewählt. Im Vorstand ist er insbesondere zuständig für die Nachwuchsförderung und unsere Homepage.

Ein kurzes Portrait von Tobias Widrig:

«Nach der Lehre als Tiefbauzeichner folgten zusammen mit der RS rund drei lehrreiche Jahre als Zeichner. Nach dem Studium an der Hochschule Luzern T&A, garniert mit zwei längeren Baustellenpraktika, wurde ich im Jahr 2006 als Bauingenieur FH diplomiert. Als Jungingenieur zog es mich in ein Bauingenieurbüro in Zug, wo ich spannende Infrastrukturprojekte als Projektingenieur und später als Projektleiter mitgestalten durfte. Im Jahre 2010 habe ich eine interessante Stelle als Projektleiter Bau in der Gemeinde Meggen begonnen. Berufsbegleitend bildete ich mich zum MAS Wirtschaftsingenieur HSLU weiter. Seit Dezember 2013 bin ich für die BlessHess AG, dipl. Bauingenieure ETH SIA in Luzern tätig; zuerst in der erweiterten Geschäftsleitung und ab dem 2016 als Mitglied der Geschäftsleitung und Partner. Die Arbeitsweise und das Erschaffen von Mehrwerten für die Planungsteams und unsere Bauherren finde ich abwechslungsreich und sehr motivierend. Im Bestreben der stetigen Verbesserung habe ich letzten Frühling das CAS Grund- und Spezialtiefbau an der

geschäftsstelle
st. karlistrasse 12
postfach
ch 6000 luzern 7
t 041 249 93 90
f 041 249 93 91
e sektion@
sia-zentralschweiz.ch

HSLU T&A absolviert. Seit 2009 bin ich Mitglied im Vorstand des Zentralschweizer Berufsbildnerverbandes der Zeichner Fachrichtung Ingenieurbau. Als Chefexperte bin ich seit sechs Jahren für das Qualifikationsverfahren (früher Lehrabschlussprüfung) unseres Nachwuchses verantwortlich.»

Auch neu im Vorstand ist Reto Durrer, Architekt. Auch er wurde an der GV einstimmig und mit grossem Applaus gewählt. Als Mitglied in unserer AFG deckt er im Vorstand den direkten Kontakt zu unserer Fachgruppe ab.

Auch hier sein Portrait:

«Reto Durrer, Jahrgang 1976, hat an der Hochschule für Technik und Architektur in Horw (heute HSLU) Architektur studiert und im Jahr 2000 erfolgreich diplomiert. Danach arbeitete er bei Imhof Architekten und im Architekturbüro Beda Dillier in Sarnen. 2003 bis 2005 absolvierte er ein Nachdiplomstudium in Architektur und Städtebau am Berlage Institute in Rotterdam (heute Bestandteil der Technischen Universität in Delft). 2006 gründete er zusammen mit seinem Cousin Daniel Durrer das Büro Durrer Architekten AG in Luzern und hat seither unterschiedliche private und öffentliche Bauten realisiert. Seit 2016 ist er als Mitglied in der IG-Baukultur in Obwalden sowie in der Architektenfachgruppe AFG des sia Zentralschweiz tätig. Er freut sich über das von der GV entgegengebrachte Vertrauen und somit auf die neue Aufgabe im Vorstand.»

In der Beilage erhalten Sie auch das Protokoll unserer GV. Diese wurde erfolgreich und mit ca. 90 Mitgliedern durchgeführt.

Interessant war auch das hochaktuelle Rahmenprogramm. Nach einer vorgängigen Besichtigung der Baustelle an der Kapellgasse 4 in Luzern konnten wir einen interessanten Vortrag von Christoph Mathys, Joos & Mathys Architekten zum Thema "Handwerk, Schmuck, Fassade" anhören.

Nicht zuletzt aber konnten wir uns nach der GV und dem Rahmenprogramm von der Küche im Olivo verwöhnen lassen. Ich hoffe, es hat allen geschmeckt und ein reger Austausch mit den Berufskollegen konnte gepflegt werden.

In diesem Sinne wünsche ich Euch allen natürlich jetzt schon erholsame und frohe Festtage und natürlich einen guten Start in ein erfolgreiches neues Jahr 2020.

Freundliche Grüsse

Patrik Bisang, Präsident SIA Zentralschweiz